

Jakob Singers laden zum Weihnachtskonzert

Brasilianische Rhythmen am Samstag in der Weimarer Jakobskirche

Weimar. Alle Jahre wieder geben die Jakob Singers ein Weihnachtskonzert in der Weimarer Jakobskirche. Dazu laden sie in diesem Jahr am 13. Dezember um 19.30 Uhr ein und holen sich musikalische Unterstützung: Die Band „Banda Popular“ singt mit.

Die Jakob Singers kündigen diesmal ganz neue und gar nicht so ruhige Töne an. „Besinnlich? Naja, nicht unbedingt“, grinst David Neumann. „Einige Weihnachtssongs spielen wir schon – aber es geht eher fröhlich und groovig ab“, ergänzt Julia vorfreudig. Die beiden leiten Wei-

mars ältesten Gospelchor, in dem derzeit etwa 40 Sänger und Sängerinnen singen. „Gospel und brasiliische Musik – das ist eine fantastische Kombi“, schwärmt Adrian Rieger, Leiter der jungen Weimarer Band. Mit Bläsern, Schlagzeug und mitreißender Perkussion bringen

sie gemeinsam mit dem Gospelchor lateinamerikanische Rhythmen in Songs und Hüften. So sollen sich zur jahrhundertealten Tradition besinnlicher Weihnachtsmusik in diesem Jahr Gospel, Funk, Pop und brasilianische Beats mischen.

Der Eintritt ist frei. *red*